



Wellness und Styling bei der Lebenshilfe

„Wellness und Entspannung“ hieß es für den Club des Familientlastenden Dienstes der Lebenshilfe Aichach: Für 20 Erwachsene mit Behinderung war im Rahmen einer Club-Aktion Wellness und Styling angesagt. Neben einer Traumreise standen Entspannungsmassagen, Peelings, aber auch Maniküre auf

dem Programm. Der Höhepunkt war der Besuch von fünf Mitarbeitern des Aichacher Friseursalons Sander. Salonleiterin Eva Halbach und ihr Team übernahmen das Styling der Teilnehmer. So wurden Haare geschnitten und geglättet, Hochsteckfrisuren gemacht und Make-up aufgelegt. Foto: Bettina Rudloff